

園長より

近年、梅雨の時期、大雨による被害や台風災害が多発しており、鳥栖近郊も毎年のように浸水被害が出ています。昨年もお知らせしておりましたが、緊急災害時の連絡を以下の流れで行いたいと思います。再度ご確認の程、よろしくお願ひいたします。

- ① 一斉にコミュナビにて(開封確認あり)メールでお知らせやお願ひの連絡を送ります。※これからの季節、特にメール等気に掛けて頂くと助かります。
- ② 開封が確認出来ない場合は再度メールを送ります。
- ③ 2度のメールにて開封が確認出来ない際は、緊急連絡先へ電話を致します。自然災害の多い時期、早めのお迎えや休園など、ご協力いただくことが多くなるかと思ひます。ご理解賜りますよう、宜しくお願ひ致します。 園長 中岡 康一郎



6月の行事予定

- 1日(水) 歯科検診
- 3日(金) 歯磨き指導
- 17日(金) アウトリーチ
- 20日(月)～24日(金) 保育参観

各教室案内 ※幼児クラスのみ

- ★体育教室：7・14・21日(火)
- ★英語教室：15・22・29日(水)
- ★フッ素洗口：毎週木曜日 *年中・年長のみ

《今後の予定》

- *運動会：10月15日(土) ※3・4・5歳児対象
※雨天時：16日(日)
- *生活発表会：12月24日(土) ※3・4・5歳児対象

保健だより

いよいよ梅雨の季節となり、蒸し暑い日があると思うと、ひんやり肌寒い日もあります。梅雨の晴れ間には気温が急上昇、天候や気温の変化で体調を崩しやすくなるので注意が必要です。衣服の調整や汗をかいた後の手入れも、いつも以上に気を配りましょう。また、梅雨の時期は温度、湿度共に高くなり、食中毒が起こりやすくなっています。子ども達の健康を守るためにも、この時期はご家庭でも衛生的に過ごすように心掛けて下さい。バランスの良い食事や十分な睡眠を取り、体調を整えて雨にも負けず元気いっぱい過ごしましょう。

クラスだより ひよこぐみ

今年は早い梅雨入りとなりそうです。ひよこ組の子ども達は、晴れの日でも雨の日でも、窓から外を眺めるのが大好き!! きっと色々な景色の変化が楽しいのでしょうね♪
 入園して2ヶ月が経ち、すっかり保育園での生活にも慣れてきた子どもたちは、いろいろな表情を見せてくれるようになりました。笑顔で楽しそうに遊んでいる姿を見ると、子ども達が安心して過ごせる環境を提供できていることに、私たちも嬉しく感じます。
 これから天候が変わりやすい時期なので、体調に十分留意しながら過ごしていきたいと思ひます。

保育士 奥田 祥子



クラスだより りすぐみ

吹く風が心地よく気持ちの良いこの季節。
 最近のりす組は「やってみたい」という気持ちが芽生え、何にでもチャレンジ!! 自分で一生懸命靴を履こうと頑張っている姿に、頼もしささえ感じます。
 園庭では砂場遊びや滑り台、三輪車、ボールやフープなど使って、思い思いに好きな遊びを見つけて遊んでいます。ヘリコプターの音が聞こえてくると「どどこ」とおでこに手をあて、みんなで空を見上げてヘリを探す姿がとても可愛いです。また、お友だちとの関わりも少しずつ見られるようになってきたので、『一緒に遊ぶ楽しさ』を、日々の保育の中で丁寧に伝えていきたいと思ひます。

保育士 芦澤由美



クラスだより うさぎぐみ

新年度スタートから2ヶ月が過ぎ、子ども達もすっかり新しい環境に慣れた様子です。
 外遊びが大好きなうさぎ組さんは、靴を履くときからワクワクの様子。ダンゴムシやアリを見つけると、急いでバケツの中へ入れて、動き回る虫に興味津々で観察しています。また、お友だちと遊具の貸し借り等でトラブルになることもありますが、保育士がお互いの気持ちを代弁し、仲立ちしながら遊ぶことで、お友だちと一緒に遊ぶ楽しさを感じてもらいたいと思ひます。

保育士 徳山穂香

